



Eigenheimer Markt Schwaben  
und Umgebung e.V.

## ***Rundschreiben***

### **Eigenheimer Markt Schwaben und Umgebung e.V.**

1. Vorsitzender: Christian Aufhauser

Drei Raine 19

85570 Markt Schwaben

Telefon 08121 / 5493

[info@eigenheimer-markt-schwaben.de](mailto:info@eigenheimer-markt-schwaben.de)

[www.eigenheimer-markt-schwaben.de](http://www.eigenheimer-markt-schwaben.de)

## ***Jahreshauptversammlung der Siedlervereinigung Markt Schwaben am 28. April 2022***

***Der Zuspruch war groß – 60 Teilnehmer kamen zur Versammlung. In einer sehr harmonisch verlaufenden Sitzung wurden zukunftsweisende Beschlüsse einstimmig gefasst.***

***Routiniert aus 21 Amtsjahren führte der scheidende erste Vorstand Franz Bär durch den Abend. Neben den Mitgliedern konnte er als Gäste insbesondere den Präsidenten des Landesverbandes der Eigenheimer, Herrn Wolfgang Kuhn, begrüßen, den Altbürgermeister Bernhard Winter sowie die Vertreter anderer Vereine und der Handwerkerschaft.***

***Im anschließenden Tätigkeitsbericht des Vorstands ging Franz Bär auf Aktivitäten und wichtige Themen ein, wie neuer Mitgliederausweis, Einkaufsrabatt des Vereins bei OBI mit App oder bei Hagebaumarkt mit Einkaufsausweis. Auch eine Warnung der Dachdecker-Innung sowie die anstehende Grundsteuerreform wurden angesprochen.***

***Besonders hob Franz Bär die Spendenbereitschaft der Mitglieder in der alljährlichen Adventsaktion hervor. So konnte der Vorstand einen Spendenscheck über 400 Euro an die Caritas Markt Schwaben und weitere 1000 Euro an die Ukraine-Hilfe spenden. Der kräftige Applaus an dieser Stelle zeigte, dass alle anwesenden Mitglieder mit diesem Vorgehen sehr einverstanden waren.***

***Die anschließend stolz verkündete Jubiläumszahl von tagesaktuell 550 Mitgliedern zeigen die erreichte Bekanntheit und Beliebtheit des Vereins. Franz Bär dankte allen aktiven Mitgliedern, vom Zeitungsausträger, Gerätewart bis zum Vorstands-Beirat sehr herzlich für ihre Arbeit, die diesen Erfolg möglich gemacht haben.***

***Demgemäß konnte im anschließenden Kassenbericht von einem erfreulichen Kontostand berichtet werden und auch die Revisionsprüfung verlief ohne Beanstandung. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.***

***Die erste Abstimmung des Abends galt einem selbst geschaffenen Newsletter-Angebot. Per Email sollen die Mitglieder im Verein, die das möchten, Informationen schnellst möglich bekommen können neben dem üblichen Rundschreiben. Das Angebot wurde einstimmig angenommen. Die Mitglieder wurden aufgefordert, ihre aktuellen Emailadressen an den Vorstand zu melden, soweit nicht bereits im Mitgliedsantrag geschehen.***



*Um die Zukunft des Vereins neu zu justieren, wurde dann eine Umbenennung des Vereins diskutiert. Wie im Antrag aus dem Vorstandsbeirat erläutert, solle der vorgeschlagene neue Name „Eigenheimer Markt Schwaben und Umgebung e.V.“ die Einbindung in den Dachverband „Eigenheimerverband Bayern e.V.“ als starkem Partner mit großem Leistungsangebot stärker herausstellen und auch auf die überregionale Mitgliederstruktur hinweisen. Immerhin kommen ca. 25 % der Mitglieder aus benachbarten Orten ohne Eigenheimer-Verein. Die Mitglieder waren bei einer Enthaltung mit der Umbenennung einverstanden.*

*Die anschließenden Vorstandswahlen wurden mit Hilfe des prominenten Wahlleiters Wolfgang Kuhn und seinen Beisitzern reibungslos und mit jeweils einstimmigen Ergebnissen durchgeführt. Der langjährige 1. Vorstand Franz Bär kandidierte aus Altersgründen nicht mehr für eine weitere Amtsperiode. Als Nachfolger wurde Christian Aufhauser gewählt. Die 2. Vorständin Gerti Kassner wurde wiedergewählt. In weiteren Ämtern wurden gewählt bzw. bestätigt, Robert Pawlowski als Schriftführer, Sabine Saxinger-Häusler als 1. Kassier, Gerti Kassner als 2. Kassier und Siegfried Häusler sowie Brigitte Hofmann als Revisoren. Den Vorstands-Beirat bilden Dr. Christian Andres, Michael Gfüllner, Erich Greiner, Josef Hillenbrand und Ulrich Kassner. Den nicht mehr kandidierenden Aktiven Peter Dorrer und Werner Gierke galt ein besonderer Dank des Vorstands. Sie wurden zudem mit einer Auszeichnung des Landesverbandes für ihre langjährige aktive Mitarbeit gewürdigt.*

*In einer letzten Abstimmung wurde dann noch eine neu geschaffene Position im Verein besetzt. Einstimmig wählten die Mitglieder den scheidenden 1. Vorstand Franz Bär zum Ehrenvorsitzenden des Vereins. In seiner ersten Amtshandlung als neuer Vorsitzender dankte Christian Aufhauser zunächst Martha Bär mit einem Blumengeschenk für die Unterstützung ihres Mannes bei seinen Vereinsaktivitäten und überreicht dann Franz Bär die Ernennungsurkunde zum Ehrenvorsitzenden, verbunden mit dem großen Dank des Vereins und der Hoffnung auf weitere Mitarbeit.*

*Nach einer kurzen Pause gab dann Frau Eva Langhein von der Verbraucherzentrale Bayern wichtige Impulse und Hinweise für Eigenheimer in ihrem Referat mit dem Titel „Energiesparen im Haushalt – Schwerpunkt Heizung“. Großer Applaus der Teilnehmer dankten abschließend Referentin und Organisatoren des Abends für die interessante und informative Veranstaltung.*

*1. Vorstand  
Christian Aufhauser*